

EDITORIAL

EL CULTIVO DE LAS TIERRAS OCIOSAS EN LAS MARGENES DE LOS FERROCARRILES

Los hombres que cultivan la tierra, cuando se les censura porque no producen en grande escala, invariablemente preguntan: ¿y por cuáles caminos sacamos luego esos por...

Contrasta sin embargo esta interrogación con la realidad que contemplan los que viajan por nuestros ferrocarriles, que todas o casi todas las tierras que están a los lados de las líneas férreas están ociosas pues no de otra manera puede llamarse a las tierras que encontrándose en situación...

Natural parece entonces pensar que esas tierras debían dedicarse mejor al cultivo de maíz, arroz, frijoles y verduras según la condición climática de cada zona. Se aprovecha así la facilidad y menor precio del transporte con el que podría abaratarse en gran parte el costo de producción de numerosos productos que forman parte de la dieta cotidiana.

No podría pensarse en cultivar esas tierras hoy alegres y risueñas, pero, ociosas e improductivas?

COMO QUERA QUE TE PONGAS SE TE VE, DICE LA CANCIÓN

Y la suerte le dice lo mismo ya que, si usted no la busca tampoco la encuentra.

Comprar billetes para la JUGADA del domingo 23 es RIATA porque 150 mil colones no están tan pegados del cielo como para no APIARLOS PARA mí, si compro billetes de ese MECATUDO GRAN SORTEO.

NUCA HE SIDO GRAN ELECTOR NI...

(VIENE de la Pág. UNO)

arremetió contra León Cortés, haciendo el panegírico de las reformas sociales introducidas por el Doctor Calderón Guardia y de los postulados políticos del Licenciado Ricardo...

El presente recurso de hábeas corpus debe ser tramitado por el juez de primera instancia de la Corte, pues aun cuando no consta la decisión de los jueces de primer grado existe para las personas no solo contra la decisión sino también contra toda autoridad de cualquier orden, sino también contra toda autoridad legítima de la facultad de emitir y de trasladarse a cualquier parte que garantiza el artículo 28 de la Constitución...

No hay, en su propia conciencia, derecho para restringir la libertad de los recurrentes, amparados en los artículos 1 y 2 del artículo 17 de la Constitución...

CONTRA EL DOLOR DE OÍDO. DISTRIBUIDORES: LOS COSA RICA MERCANTILE Co. De venta a 10 céntimos tabletas en Boticas y Papeterías

ABONOS AGRO S.A.

Fábrica de abonos orgánicos Producto Nacional

Director Técnico Enrique Flach

Tienen el honor de ponerse al servicio del público en general y de la agricultura en particular en su domicilio: 250 varas Norte Mercado Paso de la Vacca. - Apartado 2007.

Consultenos, aprovechése de nuestra experiencia de más de 20 años.

No hay derecho para restringir la libertad de los recurrentes amparados como están en el decreto de amnistía

Al resolverse ayer en la sesión de la Corte Plena el recurso de hábeas corpus en favor de los detenidos por los sucesos de Tilmarán y de Sabánilla de Alajuela el magistrado Sabarín Almonte dio el siguiente voto: 'El presente recurso de hábeas corpus debe ser tramitado por el juez de primera instancia de la Corte, pues aun cuando no consta la decisión de los jueces de primer grado existe para las personas no solo contra la decisión sino también contra toda autoridad de cualquier orden, sino también contra toda autoridad legítima de la facultad de emitir y de trasladarse a cualquier parte que garantiza el artículo 28 de la Constitución...

No hay, en su propia conciencia, derecho para restringir la libertad de los recurrentes, amparados en los artículos 1 y 2 del artículo 17 de la Constitución...

CONTRA EL DOLOR DE OÍDO. DISTRIBUIDORES: LOS COSA RICA MERCANTILE Co. De venta a 10 céntimos tabletas en Boticas y Papeterías

Establece un servicio de peluquería gratuito y voluntario para los escolares pobres de toda la República

AYER QUEDÓ FIRMADO EL CORRESPONDIENTE DECRET... POR EL C. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DOCTOR CALDERÓN GUARDIA

En la parte positiva del mismo el Poder Ejecutivo manifiesta que es conveniente iniciar cada vez más las condiciones higiénicas de los escolares que por su situación económica no pueden presentarse a la escuela como es debido y convenientemente...

ESTE NUEVO SERVICIO SE HARÁ CON CARGO A LA FORTUNA Nº 10 DEL DEPARTAMENTO DE LA CARTERA DE EDUCACION PUBLICA

El Poder Ejecutivo dicta por el decreto que reproducimos a continuación y por medio del cual se establece para los escolares pobres de toda la República un servicio de peluquería gratuito y voluntario...

Que es conveniente mejorar cada vez más las condiciones higiénicas de los escolares que por su situación económica no pueden presentarse a la escuela como es debido y convenientemente...

Noche Antártica

Aventuras bajo cero sobre un témpano de hielo, en un mar de nieves interminables. Resumen del célebre libro del Almirante Byrd—en el nuevo número de Selecciones.

“Mi Viaje a Pie por el Japon” Un cuadro íntimo del modo espantoso de vivir de los japoneses—descrito por un occidental que vivió, no como turista, sino entre los nativos. Pág. 1.

Dunninger, Mago de la Telepatía Lea como el más grande ilusionista desde los tiempos de Houdini puede adelantarse el pensamiento o describir el dinero que usted lleva en el bolsillo. Pág. 10.

ABRIL ACABA de SALIR SELECCIONES del Reader's Digest

Artículos de interés permanente. Solo cuesta 60 cts.

FEDERACION NACIONAL DE FUTBOL CAMPEONATOS DE 1944 Del Martes 18 de Abril al martes 2 de Mayo inclusive, estará abierto el periodo de inscripción de Clubes o Equipos; y del Miércoles 3 al Miércoles 17 de Mayo inclusive, estará abierto el periodo de inscripción de jugadores.

DIARREAS

y gastro-enteritis en niños y adultos, colerinas, cólicos, y toda clase de trastornos de la digestión desaparecen con MIXTURA GUIER, un remedio usado durante casi un siglo, con resultados excelentes. La MIXTURA GUIER se consigue en las boticas de todo el país.

150 MIL COLONES premio mayor del sorteo extraordinario de la lotería nacional. Si no ha comprado su billete hágalo hoy mismo pues recuerde que, solo el que compre billete puede sacarse la lotería!



MUESTRA la gráfica la inauguración del local de la Asociación Sionista, Unida, que tuvo lugar el sábado anterior a las diez de la noche. En primer término, puede verse un grupo de señores que forman la directiva. Abajo, un aspecto del banquete. La fiesta discurre dentro de un ambiente lleno de cordialidad.

San José, 16 de Abril 1944
Señores

DIRECTIVA del COMITE de ACCION PRO GUANACASTE

Presente.

Para asuntos de mucha importancia se les invita a una reunión que celebraremos el día JUEVES, VEINTE del corriente a las SIETE de la noche en la Dirección General de Telégrafos.

En espera de que otros compatriotas nos honren con su presencia, nos suscribimos seguros servidores,

Por la Directiva Provisional,
R. A. GUTIERREZ,
Presidente

MARCELINO CANALES,
Secretario

R. BAEZ O.,
Tesorero

SIN LUGAR LOS RECURSOS DE HABEAS...

(VIENE de la Pág. UNO) — hay resoluciones firmes que decretan la detención preventiva de los recurrentes, y pormenos los motivos que se invocan constituidos por la existencia del decreto no puedan considerarse por estar sometidos a decisión del recurso de inconstitucionalidad de ese decreto. En lo que se refiere al recurso de inconstitucionalidad del decreto de amnistía, la secretaria de la Corte declaró su nulidad de quince días al Ministerio Público, en consecuencia no será el recurso de habeas corpus se ha en el siguiente: que no puede declararse con lugar porque...

LAS MINAS SUSPENDEN EL TRAFICO EN EL DANUBIO NUEVA YORK 17 UP.—De las minas en el río Danubio, ha causado la suspensión de todo tráfico en el río. La agencia de prensa económica. La semana que ya ha ocurrido alguna explosión.



Salude al nuevo día

con grata frescura en la boca y dientes deliciosamente limpios

DIENTES descuidados y manchados causan cierta repulsión. En cambio, dientes limpios y encías sanas son una necesidad no solo en la vida de negocios y social sino para la salud misma. Suplemente el cuidado profesional del dentista cepillando sus dientes todos los días con la popular Crema Dental Squibb. Más de 100 pruebas de laboratorio aseguran su pureza; está exenta de substancias raspantes o astringentes. Y su sabor delicioso, con la exquisita frescura que deja en la boca, transforma una tediosa tarea en un positivo placer. Comience a usarla ahora mismo.

Suplemente el cuidado profesional del dentista cepillando sus dientes todos los días con la popular Crema Dental Squibb. Más de 100 pruebas de laboratorio aseguran su pureza; está exenta de substancias raspantes o astringentes. Y su sabor delicioso, con la exquisita frescura que deja en la boca, transforma una tediosa tarea en un positivo placer. Comience a usarla ahora mismo.

Crema Dental SQUIBB

SOBRE LA MISERIA DE LAS CLASES ASALARIADAS SE ASIENTA...

(VIENE de la Pág. UNO) — de ingenios y la United Fruit, reducan un poco sus ganancias. No porque las mantengan integras, se va a permitir que los trabajadores ganen poco. La fijación del salario mínimo será el paso que abra el camino hacia el control por parte del Estado de los precios y de la producción, especialmente en la tarea de distribuir la pequeña producción, mientras esa pequeña producción se pueda mantener en nuestro medio, mientras el inevitable desarrollo capitalista de nuestra economía no lo arrulle.

Con claridad dijimos que llevamos la lucha por un salario mínimo vital a la lucha por una vida buena, por un aumento científico de nuestra producción y contra la especulación que enriquece artificialmente a los...

Después del 19 de Mayo, y el 10 de Mayo mismo será una jornada de huelga... por las mismas reivindicaciones, iniciaremos una huelga interna y organizada por estas consignas: fundamente el salario mínimo vital y control de precios, en el terreno de nuestra...

Después del 19 de Mayo, y el 10 de Mayo mismo será una jornada de huelga... por las mismas reivindicaciones, iniciaremos una huelga interna y organizada por estas consignas: fundamente el salario mínimo vital y control de precios, en el terreno de nuestra...

Después del 19 de Mayo, y el 10 de Mayo mismo será una jornada de huelga... por las mismas reivindicaciones, iniciaremos una huelga interna y organizada por estas consignas: fundamente el salario mínimo vital y control de precios, en el terreno de nuestra...

Después del 19 de Mayo, y el 10 de Mayo mismo será una jornada de huelga... por las mismas reivindicaciones, iniciaremos una huelga interna y organizada por estas consignas: fundamente el salario mínimo vital y control de precios, en el terreno de nuestra...

Dé muestra de su Buen Gusto



fumando

Icos

"EL CIGARRILLO MODERNO"

En Costa Rica una Imagen de Nuestra Señora de Sagrado Corazón que se Venera en México

En Misa solemne que se verificará mañana a las 7 a. m. en la Iglesia de La Dolorosa de esta capital, será expuesta a la veneración de los fieles.

Esta sagrada imagen fue traída a esta capital por doña Guillerma Carmona y de Monestel, quien espera que "Nuestra Señora del Sagrado Corazón sea tan milagrosa en Costa Rica como lo ha sido en México, donde sus innumerables devotos la llaman "Patrona de las causas imposibles y desesperadas".

Mañana, a las 7 a. m. en la Iglesia de la Dolorosa de esta capital, se celebrará una misa solemne en honor de la imagen de "Nuestra Señora del Sagrado Corazón, Patrona de las causas imposibles y desesperadas" que hace dos años se venera en México, Distrito Federal, en el templo de San José.

Esta solemne misa será patrocinada por doña Guillerma Carmona y de Monestel, quien acude a recibir de la república azteca una imagen igual a la que existe en México.

Nos refiere la señora Carmona, con quien tuvimos el placer de conversar brevemente, que esta sagrada imagen cuesta en la capital mexicana con miles de fieles devotos los que por sus frecuentes milagros y favores concedidos, ha recibido gran número de mandas de oro y plata, que llenan por completo su amplio establo de 10 metros de ancho por 8 de alto.

Hace apenas 2 años, dice la señora Carmona y de Monestel, esta milagrosa imagen tenía apenas treinta centímetros de alto por 20 de ancho, y hoy mide más de un metro de alto y el marco que la rodea, de un metro cincuenta centímetros de diámetro, ha sido construido de plata repujada, tomada de otros milagros concedidos a sus devotos.

—Espero que esta imagen de "Nuestra Señora del Sagrado Corazón" sea tan milagrosa en este país como lo ha sido en el concluyente diciéndonos nuestra forma.



HOI mejor que nunca. Compra el nuevo COCOMALT para más ENERGIA, más VITALIDAD y FUERZA. FORTIFICADO con Vitamina A, Vitamina B1 y Vitamina D, más Hierro, Maltosa, Celosa. Fuente de salud PARA CHICOS Y GRANDES.

LA WEST INDIA OIL COMPANY, S. A. Y SUS DISTRIBUIDORES...

...le recuerdan que un auto es un amigo y que, si lo trata usted bien, le será fiel y le durará más.

que rodará diariamente a los 7.00, 12.00, 6.30 y 10.00, y los domingos a los 12.00 y 6.10, por la estación TIPG.

WEST INDIA OIL COMPANY, S. A.

tan Refrescante

En la piscina el agua le refresca "COCA-COLA" bien fría le refresca interiormente. Es la bebida que gusta a todos — tan sabrosa!

Calidad de confianza precio poular **0.25**

Embotellada Bajo Contrato Con The Coca-Cola Co. Per CIA. EMBOTELLADORA DE COSTA RICA, S. A. LA PATRIA MERECE TODO

TRES MILLONES DE SACOS SIGNIFICARIA EL AUMENTO DE LA CUOTA DE CAFE

El acuerdo del aumento del 20 por ciento de la cuota, será tomada en la próxima sesión de la Oficina Interamericana de Café, que habrá de celebrarse en Washington el próximo jueves...

LA MEDIDA BENEFICIA ESPECIALMENTE A LOS PAISES PRODUCTORES DE CAFES DE CALIDAD, COLOMBIA, COSTA RICA Y GUATEMALA

El acuerdo tendrá gran importancia para la economía de los países cafeteros... De Nueva York se informa que los círculos cafeteros comentan el posible aumento de la cuota de café para todos los países productores en un veinte por ciento...



ADVERTENCIA

Hemos comprobado que se está engañando al Público

NOS DIRIGIMOS AL PUBLICO Y A LOS SEÑORES COMERCIANTES CON EL FIN DE PREVENIRLOS DE UN ENGAÑO QUE ALGUNOS "VIVOS" INESCRUPULOS ESTAN REALIZANDO AMPARANDOSE AL BUEN NOMBRE Y ACOGIDA DE QUE GOZA NUESTRO CONOCIDO...

Jabón Yelós vendiendo por tal, Jabones de pésimas calidades

Nuestros consumidores deben fijarse -- para proteger sus propios intereses-- en la marca que lleva claramente impresa cada barra, --que pesa una libra-- del conocido nombre Y E L O S.

(Fíjese: este nombre está en todas y cada una de las barras de jabón que salen de nuestra Fábrica).

MIENTRAS TANTO, ESTAMOS LLEVANDO A CABO LAS MEDIDAS NECESARIAS PARA PERSEGUIR JUDICIALMENTE A QUIENES, VALIENDOSE DE NUESTRA ACREDITADA MARCA, TRATAN DE HACER COMERCIO ILITICO, FUERTEMENTE CASTIGADO POR NUESTRAS LEYES

A los señores comerciantes les solicitamos atentamente que cuando les estén ofreciendo vender "Jabón Yelós" y tengan alguna duda respecto a su legitimidad, se sirvan llamar inmediatamente al teléfono 2 7 2 3.

INDUSTRIAS SOLEY

FABRICA DE JABON YELOS

El Sindicato Nacional de Trabajadores de Artes Gráficas

Hace un caluroso llamamiento

A todas las personas progresistas y amigas del movimiento obrero costarricense, así como a todos los trabajadores, para que ayuden económicamente a la Confederación de Trabajadores de Costa Rica en la obtención de su PROPIA IMPRENTA, la cual servirá de medio poderoso en el levantamiento de la cultura y bienestar de nuestro pueblo.

COMITE CENTRAL DEL SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE ARTES GRAFICAS

CAMPO PAGADO

LO QUE LE QUEDA A DON LEON CORTES ES EL DERECHO DE BERREO Y PATALEO DEL AHOGADO

YO LE DIRE LO QUE DIJO CRISTO EN EL CASO DE LA ADULTERA: EL QUE SE ENCUENTRE LIMPIO QUE TIRE LA PRIMERA PIERA, PERO DON LEON NO ESTA LIMPIO

En su administración indultó al asesino de Hermínio Alfaro por el hecho de haber sido éste comunista. -- Pero además fue consentidor y encubridor de los sucesos en tiempo de los Tinoco, no solo las flagelaciones sino también el asesinato de Fernández Giliell y sus compañeros

DON EMILIO MOLINA HERRERA SE DIRIGE A DON LEON CORTES Y A SU PUBLICACION DEL DOMINGO ANTERIOR TRATANDO ADEMAS LOS CASOS DE DON ALBERTO ECHANDI Y DEL EXJEFE POLITICO DE TILARAN

Carta abierta al expresidente León Cortés Castro.

Señor Marchena y la mayoría del pueblo maratenense. El crimen cometido al señor José Bermúdez, hombre de conducta indecible, por varios crímenes cometidos, y por un llamamiento de atención que le dio dicho señor Marchena como jefe de autoridad, el señor Bermúdez lo agradeció con arma blanca, lo cual tuvo que proceder en defensa propia dándose a respetar como autoridad. El asunto electoral de dicho cantón fue de lo más tranquilo. Yendo por su voluntad, todos los ciudadanos a depositar sus votos, sin ser agredidos, el señor Bermúdez lo agradeció con arma blanca, lo cual tuvo que proceder en defensa propia dándose a respetar como autoridad.

Los resentimientos y lamentos que hace que usted, gran juriconsulto señor Ministro de Relaciones Exteriores, Lic. don Alberto Echandi, obedezca a una ordenada a su hijo de un señor con sus rayos de luz ha sido indolente, en todo lugar, y en todo tiempo, por su proceder ético y con los honores y justicia, sin miramientos políticos. Respeto a lo del señor Jefe Político, señor Marchena, en el momento de Tilarán, parece de verdad, pero dicho jefe político es uno de sus mejores colaboradores, no solo, más lo es de jefe de policía de Orosquieta Grande, que era escudado, para poner a los costarricenses de él lo puede garantizar el jefe de acción Francisco Rodríguez, inseparable del

TRIENTA COLONES solo cuesta un billete entero del sorteo extraordinario de la lotería nacional con lo que puede sacarse los 150 mil colones del primer premio.

En absoluto Dando por resultado su gran derrota, señor Cortés en recompensas de la gran mofla y burla que hizo usted en su primera campaña electoral con dicho cantón ofreciéndoles en su jira política de aquel entonces, un ferrocarril de Bebedito a Tilarán, también una buena cantería, la pavimentación del cuadrante, y un gran edificio de cemento para reconstruir la Jefatura Política, el Telégrafo, el Correo y Municipalidad. Total, nada les hizo en su administración, ídem le pasó al distrito de Los Angeles con el ofrecimiento de la cantería, y Querada Grande con su ofrecimiento de un ferrocarril y total no supo cumplir sus ofrecimientos. Su derrota del 13 de febrero obedeció no por intervención de autoridades sino a que el pueblo casi unánime no quiso dejar de limar sus votos con falsas promesas por segunda vez. Así es que todo lo dicho en el Distrito de Costa Rica el 16 del corriente queda convertido en una farsa, y si era una gran envidia no habiendo sido usted el victorioso en las elecciones pasadas. Quedándole el derecho del boerito y el palacio de abogado. San José, 17 de abril. Emilio Molina Herrera Cédula N° 84477

CAMPO PAGADO

La Plaza Central de Camiones es la única que se ajusta al reglamento respectivo

SI EL GOBIERNO AUTORIZO LA CONSTRUCCION ES PORQUE BIEN CONOCIA QUE LAS OTRAS PLAZAS NO TIENEN CAPACIDAD MAS QUE PARA CUARENTA VEHICULOS

Conociendo estos pormenores, decidimos construir una plaza ajustada a las disposiciones vigentes del Tránsito y principalmente con el objeto de darles suficientes garantías a grandes y pequeños, ricos y pobres

INTERPELAMOS A LA COMANDANCIA DE TRANSITO PARA QUE PUBLICAMENTE DIGA CUAL DE LAS ESTACIONES SE ENCUENTRA EN CONDICIONES DE TRABAJAR AJUSTANDOSE A LOS REGLAMENTOS Y CUAL NO LO ESTA

Así dicen en artículo para LA TRIBUNA los propietarios de la plaza central de Camiones

En nuestro poder y a la vista, en la oficina de la Estación Central de autobuses, la debida autorización del gobierno para la construcción de esta plaza, la cual cuenta con un capital y se ajusta en todo al decreto número 4 del reglamento creado por el gobierno de don León Cortés Castro, de fecha 16 de Julio de 1936. Invitamos por este medio al público conciente a visitar nuestra estación para que sean ellos los jueces imparciales. El tránsito, está obligado a expedir las visas públicas para el tránsito de los vehículos de las mismas, sin voz ni voto de parte de ustedes, para exigir garantías con otros lugares, por haberse comprometido una plaza mediante un fuerse descubierta para darle garantías a grandes y pequeños, ricos y pobres, siempre y cuando se ajusten a la ley.

Para finalizar estos aclaratorios queremos hacer una pregunta a los propietarios de dichas estaciones para que digan cómo es cierto que muchas veces se encuentran carros recibiendo en las calles pasajes a Heredia, Cartago, Alajuela, y a otros lugares, por haberse comprometido con la negativa de estas estaciones.

Esto quiere decir que la ruina es buena para los menos pero no para los más. Interpelamos al señor Comandante de Tránsito para que públicamente nos diga cuál de las estaciones está en condiciones de trabajar y cuál no lo está. Señores empresarios, no es a nuestra, Presidente el Dr. José Rafael Ángel Calderón Guardia al que sorprende, ni Ud., ni ningún funcionario público como usted lo aseguran. El señor Presidente es hombre de claro talento y no sin más ni más, supone usted.

En la Estación Los Angeles tra baja con veinte o veinticinco vehículos, los cuales se acomodan dentro de la plaza. Le Che violet, con cincuenta y su capacidad es para 10. La A. B. C. con treinta y siete y su capacidad es para 10. La U. que tiene entrada y salida es la A. B. C. y la salida es el pasaje comercial. Todos los carros que no tienen espacio en estas estaciones, se colocan en las calles, anualmente la ley contempla, por constituir una peligrosidad, además que entorpecen el tránsito normal.

Estación Central de Camiones

Vaya ahora mismo a cancelar sus impuestos municipales

Para no Pagar Multas

SOLAMENTE LE QUEDAN TRES DIAS, PUES EL PLAZO VENCE EL VIERNES 21 DE ABRIL Y NO SE PRORROGARA POR NINGUN MOTIVO

COOPER USTED CON LA MUNICIPALIDAD PARA QUE PUEDA HACER FRENTE A SUS OBLIGACIONES ECONOMICAS.

¡Y SE EVITA LAS MOLESTIAS QUE ACARREAN LOS RECARGOS DE MULTAS!!

Para quitar un dolor
DOLORINA
es lo mejor!

Con Lugar un Recurso de Hábeas Corpus de un Ciudadano Panameño que Iba a Ser Extraditado

SE LE DETUVO EN VISTA DE UNA GESTION DE EXTRADICION DE LA EMBAJADA DE PANAMA

Pero en vista de que han transcurrido dos meses y no han llegado los documentos respectivos se resolvió con lugar el recurso de hábeas corpus

ALEGA LA CORTE QUE ASI LO DETERMINA EL ARTICULO DEL CODIGO PENAL RESPECTIVO

El ciudadano panameño Rafael Zapata Guerrero detenido en el país por tramitarse una gestión de extradición presentada por la embajada de Panamá, planteó recurso de hábeas corpus. En sesión de ayer la Corte Suprema de Justicia declaró con lugar el referido recurso de hábeas corpus, por las razones que fueron indicadas en la sesión.

NO SE HA ORDENADO EL CIERRE DE NINGUNA DE LAS PLAZAS DE CAMIONES EXISTENTES

ASI PUES ME HAN SORPRENDIDO LAS PUBLICACIONES QUE HACEN LOS SEÑORES EMPRESARIOS DE LAS ESTACIONES LOS ANGELES, CHEVROLET Y ABC. Se les dió un término de treinta días para acondicionar los locales, de acuerdo con el Decreto Ejecutivo N° 4 de 16 de junio de 1936, dictado por el gobierno de don León Cortés que establece la forma en que deben estar construidas y acondicionadas las plazas para transporte de pasajeros

DE LO QUE SI PUEDEN ESTAR SEGUROS LOS SEÑORES EMPRESARIOS DE PLAZAS, ES QUE ESTA COMANDANCIA NO PROCEDE ARBITRARIAMENTE Y LAS MEDIDAS QUE DICTA SE AJUSTAN EN UN TODO A LAS LEYES VIGENTES. DICE EL CORONEL DON SIGIFREDO CAMPOS DIRECTOR GENERAL DE TRANSITO

INVITADO EL Sr. PRESIDENTE CALDERON GUARDIA POR LOS SINDICATOS PARA QUE DIRIJA LA PALABRA A LOS TRABAJADORES DEL DIA PRIMERO DE MAYO

Me ha sorprendido la publicación que en los diarios de la mañana hacen los señores empresarios de las estaciones de camiones Los Angeles, Chevrolet y A. B. C. pues todavía no se ha ordenado el cierre de ninguna de las plazas existentes. Se les dió un término de 30 días para acondicionar los locales, de acuerdo con el decreto Ejecutivo N° 4 de 16 de junio de 1936, dictado por el gobierno de don León Cortés, que establece la forma en que deben estar construidas y acondicionadas las plazas de camiones para

servicio de transporte de pasajeros. De lo que si pueden estar seguros los señores empresarios de plazas, es que esta comandancia, no procede arbitrariamente y las medidas que dicta se ajustan en un todo a las leyes vigentes. Dijo en esta forma contestada la citada publicación. San José, 16 de abril 1944. SIGIFREDO CAMPOS

LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES Y TODOS LOS SINDICATOS ORGANIZAN UNA GRAN MANIFESTACION DESDE EL TEMPLO DE LA MUSICA

EL GOBIERNO HA AUTORIZADO LA MANIFESTACION PERO NO SE SABE SI EL DOCTOR CALDERON GUARDIA ACEPTARA ESA INVITACION DE LOS SINDICATOS PARA QUE DIRIJA LA PALABRA A LOS TRABAJADORES

La Confederación de Trabajadores de Costa Rica prepara, como todos los años, la manifestación y el desfile que los trabajadores del país celebran el día Primero de Mayo, conmemorando la fiesta internacional del Trabajo. Según un informe que se nos suministró ayer, el poder ejecutivo ha concedido ya el permiso para el mencionado desfile y la manifestación que concluirá en el Templo de la Música, en el Parque Morazan, en donde los delegados de los Sindicatos de Trabajadores harán uso de la palabra, como en oportunidades anteriores. Entendemos que se ha hecho una invitación oficial por parte de la Confederación al señor Presidente de la República para que dirija algunas palabras de saludo a los trabajadores desde el Templo de la Música, y que a la fiesta de este año se le va a dar una trascendencia especial, por ser la primera vez que se celebra la fecha del Trabajo desde que están en vigencia las Garantías Sociales y el Código del Trabajo. (Pasa a la Página 7)

Confíe el placer de su fumado, al mejor cigarrillo:

PRESIDENTE



La Marca de Calidad Extra-Fina!

AVISO A LAS BOMBAS EXPENDEDORAS DE GASOLINA

Se pone en conocimiento de los Propietarios de Bombas Exendedoras de Gasolina, que los cupones que esta Oficina distribuyó como cuota correspondiente a los meses de FEBRERO y MARZO del corriente año, (SELLADOS EN ROJO), perderán totalmente su valor después del día 30 de Abril corriente, sin ser posible su revalidación. Las Compañías Distribuidoras de la Gasolina, tienen instrucciones terminantes para no recibirlos después de la fecha indicada.

JORGE ESCALANTE Jefe Oficina Racionamiento de la Gasolina

Continuará Funcionando en el Nuevo Gobierno el Consejo Nacional de Educación Física

NO SE HA PENSADO EN PROYECTOS QUE TIENDAN A REORGANIZAR EL ACTUAL SISTEMA NI DE CREAR NUEVOS DEPARTAMENTOS DEPENDIENTES

El consejo nacional de educación física, con el apoyo del señor Presidente Elected Lic. Picado, intensificará sus actividades

Y ESTAS ACTIVIDADES ABRAGARAN LAS CORRESPONDIENTES A LOS COLEGIOS Y ESCUELAS DEL PAIS

Se han hecho algunas publicaciones en el sentido de que el nuevo gobierno, el que el próximo mes de mayo, inaugura el Sr. Presidente electo, Lic. don Teodoro Picado, será presentado un proyecto al congreso modificando la actual organización de educación física, y estableciendo la dirección general de educación física en lugar del Consejo Nacional de Educación Física. Aspecto podemos informar y de acuerdo con informaciones autorizadas que no se ha pensado en tales reformas y el señor Presidente Elected Lic. Picado ha manifestado que continúa

rá funcionando durante su gobierno el Consejo Nacional de Educación Física, que ha prestado muy buenos servicios al deporte. Es más, es el propósito del señor Presidente electo intensificar las actividades del Consejo Nacional de Educación Física, contando con el apoyo decidido del gobierno. En consecuencia seguirá funcionando como principal autoridad del deporte el Consejo Nacional de Educación Física, que intensificará sus actividades deportivas y las atléticas y deportivas en los colegios y escuelas del país.



VIARIOS ASPECTOS DE LA HERMOSA FIESTA que el caballero don Rómulo Aravia obsequió el domingo próximo pasado, a los días de la tarde, a los huertanos del Hospicio. Arriba podemos ver a la hermana superiora junto con el caballero don Rómulo Aravia y a su esposa esposa, Teresita de Aravia y otros concurrentes. Abajo podemos ver algunos huertanos con la orquídea que hizo las delicias de los presentes. Fue un rato verdaderamente inolvidable el que gozaron todos estos pequeños, gracias a la generosidad de don Rómulo.

Señaladas las Nueve de la Mañana Para la Instalación de las Municipiidades del País

La instalación será como habitualmente el primero de mayo. — Pero se ha fijado esa hora en lugar de las dos de la tarde FUE EMITIDO AYER POR EL PODER EJECUTIVO AL RESPECTIVO DECRETO

Ha sido costumbre que las municipalidades del país se instalasen cada dos años a las dos de la tarde del primero de mayo. Pero la hora ha sido modificada de acuerdo con un decreto emitido ayer y que aserbio por el señor Presidente de la República doctor don Rafael Ángel Calderón Guardia y sub secretario de Gobernación Lic. don Maximiliano Quesada F. dice así:

"Rafael A. Calderón Guardia, Presidente de la República, decreta: Señalarse las nueve horas del día primero de mayo próximo para la instalación de las Municipalidades de todo el país. Dado en la Casa Presidencial, San José 13 de abril de 1944. R. A. Calderón Guardia, El Sub secretario de Estado en el Despacho de Gobernación, Maximiliano Quesada F.

SALIR DE POBRE! qué bello resulta este propósito pero, ¿cómo lograrlo?

—Ah, pues muy fácil. Comprando billetes del sorteo extraordinario para el próximo domingo 23.

LA HORA DE LA INVASION DE EUROPA

(VIENE DE LA PÁG. UNO) — un exilio obligado por los fascistas estará en el gabinete como ministro sin cartera. Un vocero dijo que el nuevo gabinete al inaugurarse le hará frente a la demanda de la junta de los seis partidos, para declarar que al final de la guerra se celebrará una asamblea constitucional que permita al pueblo Haitiano decidir la forma de gobierno que desea, si republicana o monárquica.

MOUNTBATTEN HACE ATERRIZAR SUS FUERZAS A SESENTA MILLAS DE MANDALAY, CAPITAL DE BIRMANIA

GANDIA, CEYLAN, 17. UP. —Fuerzas aliadas, llevadas en planeadores han sido aterrizadas a sesenta millas al noroeste de Mandalay en una profunda penetración al sudoeste del territorio de Birmania en poder de los nipones poniendo a estas tropas en posición de cortar la línea enemiga de aprovisionamiento, incluso ve aquellas que alimentan a las fuerzas que invaden al oriente de la India. Este contingente en la batalla de Birmania, fue anunciado ayer poco después de que el almirante Mountbatten hubiese trasladado su cuartel general desde Nueva Delhi a Ceylán en posición que le permite contacto directo con las fuerzas navales aliadas, que operan en las aguas indostánicas.

40 MIL PRISIONEROS ALEMANES Y RUMANOS HAN HECHO LOS RUSOS EN CRIMEA

LONDRES, 17. UP. — Enormes y predominantes fuerzas soviéticas estaban reuniéndose en los cerros que dominan las ruinas del puerto de Sebastopol preparándose con sus pesados cañones de alto poder para una posible defensa obradora y la fuerza aérea rusa estaban trabajando metódicamente sobre las columnas que se decían estaban desparamandose hacia el puerto, que ya está cubierto por los restos de los bombardeos barcos de escape. Los rusos han tomado ya cuarenta mil prisioneros en la Crimea, no había pruebas de que los nazis estuvieran rindiendo las armas a montones, y se cree que podrían hacer que Sebastopol fuese de plaza, si se deciden a pelear hasta el último hombre. Es una fortaleza natural, rocosa y con profundos refugios. Un reportero de la radio alemana dijo que la petra en todos los demás sectores, se quejaba ante la batalla de Crimea en donde centenares de tanques soviéticos, baterías de artillería pesada y grandes fuerzas de infantería y sobre todo, gigantescas flotillas aéreas pertenecían a los soviéticos cruzar la Crimea en un tiempo récord. El comunicado soviético de esta noche decía muy poco acerca de la lucha en tierra. Fueron tomadas varios puntos al exterior de Sebastopol, no obstante lo que el comunicado calificó de obstáculo del sistema de ingeniería del enemigo en las montañas y en los bosques. En la ribera derecha del bajo Dniester, las tropas rusas extendieron sus cabezas de puente en la dirección de Kishinev. Los otros frentes tuvieron solo acciones de importancia local. Aviones rusos de largo alcance efectuaron en la noche del 16 de abril un raid en Rumanía. Se desarrollaron muchos incendios acompañados de violentas explosiones y los incendios se extendieron en una sección considerable del empalme ferroviario y abarcando trenes militares del enemigo y almacenamiento militares, de acuerdo con el comunicado. Se lograron blancos directos en varios barcos. Todos los aviones regresaron a salvo.

COSTA RICA MACHINERY CO. INC.

frente a la Iglesia del Carmen

Acaba de recibir:

- PLANTAS ELECTRICAS DIESEL "WITTE"
- CABLE DE ACERO "LE TOURNEAU" en diferentes groesos
- CARBURO DE CALCIO
- DINAMIA "DU PONT" y sus accesorios

que se permite ofrecer a sus estimables clientes a los mejores precios de plaza.

Su mejor obra de Caridad es ayudar al ASILO DE LAS MERCEDES

Suscriba una CUOTA MENSUAL en efectivo de lo que esté a su alcance. Mande todo lo que pueda de ropa, objetos y comestibles al Departamento Dental de URIBE Y PAGES y Dios se lo pagará

DON JULIO PEÑA ACOMPAÑARA AL.....

(VIENE DE LA PÁG. UNO) — Para llevar a cabo la trascendente obra de caridad que el señor Presidente Elected Lic. Picado ha emprendido para la futura administración. Por tratarse de asuntos tan delicados no pudimos obtener mayores detalles pero al tenernos el informe de que se está gran interés la labor que le ha sido encomendada al señor Picado, financiado con amplias facultades.

Juan Esquivel y Anita de Esquivel
Manuel R. Alfaro y María Luisa de Alfaro

Por este medio participan a todos sus familiares y amistades, el próximo matrimonio de sus hijos

Hugo y Flory

que se efectuará el domingo 23 de los corrientes a las 5 y 30 p. m. en la Iglesia Parroquial de esta ciudad.

Heredia, Abril de 1944.

CUMPLEAÑOS



HECTOR ENRIQUE Y MONTERO R.

CUMPLEAÑOS

La señora Yolanda Ortiz Rojas cumple hoy sus 16 años de edad y en esta fecha, que será una fiesta de carifios y de simpatías. LA TRIBUNA se siente muy complacida en hacer llegar hasta su hogar su palabra de felicitación. Una la señora Ortiz Rojas a su belleza severa de una primor de mujer. Virtudes femeninas que hacen Ocasión propicia es esta para formular a Dios venturas eternas para Yolanda. Se nos merecen por buena, por bonita y por virtuosa.



LABIOS QUE FASCINAN Y SEDUCEN

¿QUIERES estar siempre segura de que sus labios fascinan y seducen? ... ¡Usa el Lábil Don Juan! Y sona, beba, fume, ¡fuese si se le antoja!—en la seguridad de que, propiamente usado, el Lábil Labial Don Juan ¡permite aplicar horas enteras!

Las damas elegantes confían en la elegancia de los variados tonos de Don Juan. ¡Y en la exquisita perfección que les imparten!

Dama gentil—¡completa la armonía de su toilette con los Polvos Faciales ATOMIZADOS Don Juan y el embujador Rouge Don Juan—en tonos que hacen juego perfecto o bien armonizan a maravilla entre sí.

DON JUAN
NUEVA YORK

INVITADO DEL SR. ...

MEMBRE de la Paz, CINCO—de la U.R. Sociales, el Código del Trabajo y el Seguro Social.

No se olviden al señor Presidente Calderón. Guarde a su familia una invitación que le han formulado los representantes de los sindicatos como una demostración de cariño y agradecimiento para el mandatario que llevó a cabo una política de franco apoyo a las clases trabajadoras de Costa Rica.

Dr. JOSE B. GONZALEZ
SUS ESTUDIOS DE ESPECIALIZACION FUERON HECHOS EN EUROPA Y ESTADOS UNIDOS. — 42 años de práctica

Consulta de 9 a 11 y de 2 a 4 en la Avenida Central, Frente al Teatro América

TELEFONO 2642 — APARTADO 1041

MUNDO SOCIAL

El Santuoso Agasajo Tipico en la Casa Española en Honor del Lic. don Teodoro Picado Presidente Electo de la República y Señora

LA TRIBUNA

Entre sus páginas se hoy, con la fotografía de la noble matrona doña Atilia de Espinach, directora del Dispensario Clínico de esta ciudad, posición que sirve a la altura de su talento privilegiado y de sus méritos ilustres y exquisitos.

Gran señora lo es esta dama encantadora, que es alegría y angulo de la mujer costarricense. Es ella la diadema y el alma del santuoso festivo típico que en esta capital le tributará la colonia guanesista al Excmo. Sr. Lic. don Teodoro Picado, Presidente Electo de la República y a la señora de Picado. Son novedosos las sorpresas que se reservan para tan hermosa fiesta. LA TRIBUNA tiene a honor especial rendirle pletitas a la augusta matrona, a quien ofrece, los pensamientos de su escrito y de su aprecio más alto.



Doña ATILIA DE ESPINACH

Poseer un organismo dinámico y una mente bien equilibrada es poder disfrutar de los encantos de la vida logre toda esa delicia tomando el sabroso

TÓNICO Vitelán

"impulso de vida 3 veces más potente"

LABORATORIOS BOTICA FRANCESA, S.A. Fundados en 1920.

CROMOS Y MUÑECAS



ILIANA LINES SANCHO

Hawaí, o sea noches estivales, purismas, estrellas, luna y palmeras, está condensado en la linda muñeca Iliana Lines Sancho, que luce graciosamente el traje típico de las hermosas mujeres de ese país de ensueño.

Su sonrisa encantadora vale un universo, y con ella bastarían columnas lucen esplendor y jovialidad. Si ella no es hawaiana, sus ojos sí parecen estrellas de este cielo inteno de la maravillosa isla del Pacífico. Evesa también un crono de una leyenda azul la hija adorable de los jóvenes esposos don Venzor Lines y de su bella señora doña Virginia Sancho de Lines. Tiene por abuelitos a don Vicente Lines y a doña Amparo de Lines y a don Enrique Sancho y doña Eva de Sancho. En el día de sus cumpleaños, LA TRIBUNA le desea un minuto de felicidad.

HOY ANIVERSARIO DE BODAS

Hoy cumplen un año más de vida conyugal, el artista nacional don Victor Mora y su gentil señora esposa doña Ma. Teresa Sancho de Mora. LA TRIBUNA les desea toda clase de felicidad.

CELINA MONGE CERVANTES HA MUERTO

(CONFORTADA CON LOS SANTOS SACRAMENTOS)

Su afilida madre, María, Cervantes, vda. de Monge; sus hermanos, Vidal y Conchita de Monge, residentes en San Salvador; Ido y Lily de Monge, Rogelio y Silvia de Castro, Rafaela Pastor Vda. de Monge; Ramón Jiménez Arias, Cristina de Sanabria; Francisco, Julia, Ernestina y Ángela Monge Cervantes, sus sobrinos y demás familia, pasan por la pena de participar a sus amistades e invitadas para el funeral y entierro que se efectuará a las 11 horas de hoy, saliendo el cortejo de la Parroquia de Nuestra Señora de los Dolores a continuación para el Cementerio General.

NO HAY INVITACIONES PERSONALES.

San José 18 de Abril de 1944.

AQUI ESTA EL GORDO! Podrá usted decir el domingo si compra billetes del formidable sorteo extraordinario de la lotería nacional que solo le cuestan 30 colones, que usted tira en otras cosas sin provecho.

LA PRUEBA DEL AMOR está en sus besos

CUANDO los labios de él se unan a los suyos en palpante beso... ¿cuándo el MAL ALIENTO a matar la ilusión? Usted puede ser víctima del mal aliento sin darse cuenta de ello. Recuerde que 7 de cada 10 personas tienen mal aliento y no lo saben.

No se arriesgue usted. Use Crema Dental Colgate. Su penetrante espuma llega hasta los intersticios de los dientes y desajala los microbios y residuos de comida que generalmente causan el mal aliento, los dientes manchados, las encías flojas y la destructora caries. Colgate deja los dientes completamente limpios, las encías sanas y el aliento perfumado.

MA-TA-RAL

MUY PRONTO A LA VENTA PARA QUITAR LA GOMA

TERESITA

— TERESITA —

TERESITA CERSOSIMO

Para el GANADO ASOLEADO y para el ANQUILAMIENTO recomendamos este laxante de confianza que refresca y entona el ganado

LAXOSAL

LABORATORIOS BOTICA FRANCESA, S.A. Fundados en 1920.

BAUTIZO EN EL HOGAR MADRIGAL - OLASO

La linda nenita nacida el once de Abril, día de fiesta nacional, en el hogar estimabilísimo del caballero don Enrique Madrigal Jacks y de su bella y gentil señora esposa doña Anselita Olaso de Madrigal, fue bautizada con el nombre de Alma de los Angeles. Actuaron como padrinos don Carlos Guillermo Gómez y su estimable señora esposa doña María Elena de Gómez. Para la primorosa Alma de los Angeles en quien los querubines del cielo tuvieron todos sus encantos, LA TRIBUNA desea un minuto de felicidad.

Todo brilla con SAPOLIO

EN PANES Y POLVO

PRIMERA COMUNION

En la capilla privada del Colegio de Nuestra Señora de los Dolores, se celebró el onomástico José Rafael Oreamuno hijo del Sr. don Francisco Oreamuno Flores y de su apreciable señora esposa doña Josefine Obregon de Oreamuna. LA TRIBUNA se complace en enviarle sus felicitaciones y congratulaciones deseándole que Dios siempre conduzca sus pasos por la senda del bien y de la virtud.

JOSE RAFAEL OREAMUNO

NUEVO LICENCIADO EN LEYES

En días pasados recibí su grado, de Licenciado en Leyes en Nuestra Facultad de Derecho nuestro buen amigo don Enrique Muñoz Fonseca y para mostrárselo realmente es motivo de satisfacción consignar aquí esa noticia por tratarse de uno de los raros casos en que la inteligencia y el dinamismo de la juventud se imponen a las adversidades de la fortuna. Su triunfo, triunfo que le enaltece, tiene un honroso sentido para la juventud sana del país, y es el vemos uno de los muchos que conquistará el joven abogado.

La Memoria de Prueba presentada por el Licenciado Muñoz Fonseca, titulada "El Seguro Social: su desarrollo en C. R. y su que va saltó a la venta en las principales librerías de la capital obtuvo un resonante triunfo ante el Tribunal examinador de ella, así como su mucha proficiencia el desenvolvimiento de los seguros sociales en nuestro país, suplicando el connotado de los reglamentos y leyes emitidas con una crítica elegante y concisa en el país.

LIC. D. ENRIQUE MUÑOZ

Después de su regreso del viaje de estudios por Chile y Argentina el

Dr. Victor M. Hernández

se pone a la disposición de su distinguida clientela en su Consultorio

125 vs. AL OESTE DEL TEATRO PALACE

Telefonos: Oficina 4422 - Habitación 3185

El Doctor Luján F.

Avisa a su estimable clientela que a partir del 16 de los corrientes estará a sus órdenes de las 10 a. m. a la 1 p. m. en su despacho frente al Banco Nacional, altos de la Botica Internacional.

ESPECIALIDAD: ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

DOCTOR M. VALENZUELA CANET

DENTISTA CIRUJANO (NORTHWESTERN UNIVERSITY)

Horas: 8 a 11.30 a. m. — 1.30 a 5 p. m. Gabinete Dental: Clínica Figueroa, 300 varas Norte de LA TRIBUNA

BULOVA, EL RELOJ DE REACTOR DEL TIPO - Unicos Agentes: JOYERIA SCRIBA Y GONZALEZ

Quando necesite tomar un laxante... SALICILATO DE SODIO... Laxa suavemente... Combate la acidez... Estimula las funciones del hígado

COMBATIDOS AYER LOS JAPONESES EN SU AVANCE SOBRE LA ISLA DESDE BIEMANIA

EN LAS ACCIONES DE AYER LOS BRITANICOS GANARON IMPORTANTES POSICIONES. - LORD BOUNTATTEN TRASLADO SU CUART EL GENERAL DE NUEVA DELHI A CEYLAN

Por quinto día consecutivo aviones americanos bombardean en Paramushiro tierra japonesa. - Las condiciones de paz de los Aliados a Rumania están ya listas

CALIDO HOMENAJE EN NOMBRE DE RUSIA TRIBUTO AYER STALIN AL MARISCAL VATUTIN

LAS CONDICIONES DE PAZ CON RUMANIA LISTAS

POR QUINTO DIA CONSECUTIVO ES BOMBARDEADA LA TIERRA METROPOLITANA JAPONESA EN LAS KURILES

PEARL HARBOR, 15. UP. - El bombardeo de las bases japonesas a la largo de la ruta norte hasta la propia tierra japonesa...

CEYLAN, DEL CUARTEL GENERAL ALIADO, 17. UP. - El comunicado de hoy decía que fueren bajas fueron ocasionadas al enemigo...

FINLANDIA NO DESESPERA EN LLEGAR A LA PAZ

LONDRES, 17. UP. - Se supo que Finlandia rechazó las últimas demandas de paz de Moscú...

VALERIE DE UN ERROR DE CITA PARA...

VIENE DE LA PÁG UNO - dicitados tanto en el evento de Albuca como en el de Tilarán...

ALIVE UD. los martirios con este agradable tratamiento... Vick VapoRub

Restriados de los vinos

Trastornos Cardíacos Causados Por Alta Presión Sanguinea

Vick VapoRub

150 - 40 mil en el primero y segundo premios y 40 de un mil colones...

TEATRO LATINO

El Gran Fuller

1.00 ENTRADA

REGIO Y VARIADO PROGRAMA

DRAGONES IMPERIALES - CELAJES MULTICOLORES TRANSFORMACIONES

Mañana: El Coñe de los Mantones

Jueves: JULIETTO Comedia de transformismo

ALMACEN "NEW ENGLAND S. A."

Sorteos efectuados en la Agencia Principal de Pólitica Municipal el día 17 de Abril de 1944

Serie SPUR - Sorteo No 47 - Fav. el No 76 de Manuel Mord E. D.

Serie LOTUS - Sorteo No 19 - Fav. el No 87 de Noemi V. de Urbina

Serie CANADA DRY - Sorteo No 54 - Fav. el No 80 de Isabel R. de Rodríguez

EN FORMACION: Serie: CASSANDRA DE C 2 semanales

ME GUSTA LA PONEFOR

Porque mis pisos siempre brillan y no se rayan como antes! Poliflor... CERAMIC Poliflor

INTERNATIONAL AGENCIES

COLEGIO DE SEGUNDA ENSEÑANZA LUIS DEMETRIO TINOCO CASTRO

La corporación municipal de Atenas acuerda dirigirse al señor Presidente de la República para pedirle que así se llame la Escuela Complementaria de aquel lugar

EL PRESIDENTE MUNICIPAL DON ENRIQUE ACUNA PRESENTO LA MOCIÓN CORRESPONDIENTE

Transcribimos el siguiente acuerdo de la municipalidad de Atenas, que dice así:

Artículo 1º - El señor Presidente Municipal don Enrique Acuna presenó por escrito la moción siguiente y que fue aprobada por unanimidad:

Trastornos Cardíacos Causados Por Alta Presión Sanguinea

Esta Corporación acuerda:

Transcribimos el siguiente acuerdo de la municipalidad de Atenas, que dice así:

Artículo 1º - El señor Presidente Municipal don Enrique Acuna presenó por escrito la moción siguiente y que fue aprobada por unanimidad:

Trastornos Cardíacos Causados Por Alta Presión Sanguinea

Esta Corporación acuerda:

Transcribimos el siguiente acuerdo de la municipalidad de Atenas, que dice así:

Artículo 1º - El señor Presidente Municipal don Enrique Acuna presenó por escrito la moción siguiente y que fue aprobada por unanimidad:

Trastornos Cardíacos Causados Por Alta Presión Sanguinea

Esta Corporación acuerda:

Transcribimos el siguiente acuerdo de la municipalidad de Atenas, que dice así:

Artículo 1º - El señor Presidente Municipal don Enrique Acuna presenó por escrito la moción siguiente y que fue aprobada por unanimidad:

Trastornos Cardíacos Causados Por Alta Presión Sanguinea

Esta Corporación acuerda:

Transcribimos el siguiente acuerdo de la municipalidad de Atenas, que dice así:

Artículo 1º - El señor Presidente Municipal don Enrique Acuna presenó por escrito la moción siguiente y que fue aprobada por unanimidad:

Trastornos Cardíacos Causados Por Alta Presión Sanguinea

Esta Corporación acuerda:

Transcribimos el siguiente acuerdo de la municipalidad de Atenas, que dice así:

EL HOMENAJE DE STALIN AL MARISCAL VATUTIN

MOSCÚ, 17. UP. - Al rendir homenaje a Vatutin como uno de los más grandes generales del ejército rojo, Stalin anunció en una orden del día que los fueros del fallecido comandante hoy se efectuarán en Kiev...

publicó una biografía de Vatutin revelando que tenía solo 42 años de edad.

Señor Ganadero: No se deje engañar! PARA MANTENER SUS ANIMALES SANOS

FRESOSAL

PARA SUS GANADOS, SALUD!

REALIZAR EL PROGRAMA: ESTA ES...

(VIENE DE LA PÁG UNO)

debe servir para lo bueno y para lo malo, según las fuerzas sociales que se mueven detrás de él. Nosotros no luchamos en las elecciones simplemente para ganar el poder sino para algo más importante: PARA CONSEGUIR LA REALIZACIÓN DE UN PROGRAMA capaz de mejorarle sus condiciones de vida del pueblo y muy especialmente a la clase trabajadora. Lo primero es ganar las elecciones. Ya están ganadas. Lo segundo es realizar el programa. Esta es la tarea que ahora nos corresponde abordar.

que significa realizar el programa? Realizar el programa significa lo siguiente:

Convertir el Código del Trabajo en un verdadero instrumento de justicia para trabajadores y patronos. Fomentar la producción para que el pueblo pueda disponer de alimentos abundantes y baratos.

Garantizar trabajo permanente y buenos salarios a los trabajadores, buenos precios y buena mercado a los agricultores y a los industriales. Corregir los defectos de los seguros sociales y ampliarlos a fin de que los trabajadores encuentren siempre con protección efectiva en todos los riesgos de su vida. Hacer que la democracia sea una verdad para todo el pueblo y no sólo para el grupo de los privilegiados.

Apoyar todas las riquezas que se están perdiendo en nuestro suelo por causa de una defectuosa organización social. Conocer todos los aspectos de la vida nacional por senderos de probidad y de eficiencia.

En síntesis, eso significa realizar nuestro programa. Como es fácil comprenderlo, para realizar nuestro programa. Como es fácil comprenderlo, para realizar nuestro programa. Como es fácil comprenderlo, para realizar nuestro programa.

Formar técnicos, para realizar todos esos proyectos es necesario tener técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos.

Formar técnicos, para realizar todos esos proyectos es necesario tener técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos.

Formar técnicos, para realizar todos esos proyectos es necesario tener técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos.

Formar técnicos, para realizar todos esos proyectos es necesario tener técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos.

Formar técnicos, para realizar todos esos proyectos es necesario tener técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos.

Formar técnicos, para realizar todos esos proyectos es necesario tener técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos.

Formar técnicos, para realizar todos esos proyectos es necesario tener técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos.

Formar técnicos, para realizar todos esos proyectos es necesario tener técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos.

Formar técnicos, para realizar todos esos proyectos es necesario tener técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos.

Formar técnicos, para realizar todos esos proyectos es necesario tener técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos. Necesitamos técnicos.

Gran Bazar "LA CASA" GIL

Sociedad Anónima (Antes Gil y Hermandes de Gil y Hermandes) ACCIONES DE MERCADERIAS

Serie LA CASA No 10. Amortización No. 52. Fav. el No 67, perteneciente a MARIA EUGENIA HIDALGO Zú.

Serie LA CASA No 11. Amortización No. 53. Fav. el No 148, perteneciente a NELLY BARRIOS DE MORICE.

Serie LA CASA No 12. Amortización No 16. Fav. el 101, perteneciente a MARIA ELENA MARRIN DE ALANCO. Próxima a jugarse la Serie LA CASA No 13. de C 300 semanales.

Eugenia Rocabrana

Soprano de la Opera de México

5ª función de Abono de la ORQUESTA SINFONICA NACIONAL

Este concierto NO será transmitido por radio.

Palco, Butaca y Luneta C7. Galería General C2.